



PULSO POLÍTICO

**RENUNCIA ZALDÍVAR:
SE UNE A SHEINBAUM**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Sin haber "causas graves" que, según el artículo 98 de la Constitución lo ameritaran, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, ministro de la Suprema Corte de Justicia, le presentó ayer su renuncia al Presidente López Obrador, que deberá analizar si la acepta y en su caso, remitirla al Senado para que la apruebe, lo que, además de sorpresa, originó especulaciones, porque en el texto de la misma, anuncia que participará en la consolidación de la "transformación".

De inmediato, en redes sociales se difundió una fotografía al lado de Claudia Sheinbaum, la virtual candidata presidencial de Morena, quien le agradece unirse a la tarea de transformación que ese movimiento que ella encabeza y cuya conducción le fue transferida, con bastón de mando presidencial, a lo que se sumó Mario Delgado, el dirigente nacional, quien no escatimó elogios para el polémico jurista.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La caravana de damnificados Acuérdate de Acapulco, acampada en el Zócalo, pese a la represión policiaca al arribo CDMX, se trasladó a la sede del Senado para solicitar a integrantes de la Comisión de Turismo gestionar que la Cámara de Diputados incluya una partida de 300 mil millones de pesos para un fideicomiso que reconstruya ese puerto, informó su vocero Evodio Velázquez, exalcalde del mismo. **Por cierto que una insistente pregunta** de algunos diputados de oposición durante la discusión de las reservas que hicieron del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 fue: ¿Dónde está el Fonden?, cuyos recursos eran para atender desastres naturales, como el que hace dos semanas devastó Acapulco y sus alrededores.

El criterio presidencial que privó para extinguirlo fue que estaba convertido en caja de recursos públicos en la que "todo mundo metía la mano", convirtiéndola en foco de corrupción, aun a sabiendas de la necesidad de mantenerlo vigente para apoyar a gente afectada por sismos, huracanes o inundaciones, de lo que Otis es ejemplo en el puerto guerrerense.

El Tribunal Electoral propondrá modificar el acuerdo del INE para que sean cuatro, no cinco, las mujeres que contendrán en algunos estados, entre los que mencionó Chiapas, Guanajuato, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz, Jalisco y la capital de la República, por lo que habrá que ver la reacción de aventajados morenistas que por razones de género no resulten postulados.

Segalmex, ootra vez, está en medio del escándalo, ahora internacional: en Hong Kong, las autoridades decomisaron una tonelada de metanfetaminas, con valor de ¡80 millones de dólares! en sacos de esa empresa, nido sexenal de corrupción, convertida ahora hasta en envasadora de droga que exporta.

La renuncia del ministro Zaldívar Lelo de Larrea, para participar en la "transformación" de México, recuerda una frecuente expresión presidencial mañanera: "¡Fuera máscaras!".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)